

Debut de la saison 2014

Écrit par Franck

Samedi, 13 Septembre 2014 19:03 - Mis à jour Dimanche, 14 Septembre 2014 19:39

Vent de nord, nord est sous le soleil.

La saison redémarre ce samedi 13 septembre 2013.

Cédant pour certains à l'appel du vent, d'autres à l'habitude 6 DMistes étaient présent ce samedi après-midi pour des régates disputées et de qualité. Pendant quelques régates, la courtoisie fut de mise, les tribords (presque respectés). On avait à coeur de bien faire, personne ne donnait de la voix. Une sorte de lassitude. Un ronronnement suisse et bien élevé. Heureusement François vint briser la monotone par une intéressante théorie selon laquelle : "face à un bord rapprochant les priorités des autres s'éteignent". De façon surprenante, les autres ne goûtent pas cette théorie élégante. Ce qui a par conséquent remonté le niveau sonore. Rome recommence à être dans Rome.

Le proposition commerciale du jour : "Pour un DM acheté, un déambulateur MobiSenior offert".

